

La colombiana Ecopetrol asume el 100% en los bloques de gas natural en el Caribe sur tras la salida de Shell

Tras la cesión de Shell, la principal petrolera de Colombia toma control total de áreas estratégicas de explotación en el mar Caribe, alista estudios para decidir entre mantener la gestión absoluta o incorporar nuevos aliados comerciales y técnicos

Por Newsroom Infobae

+ Seguir en Google

26 Dic, 2025 07:31 a.m. CO

f g x in enviar Guardar


PUBLICIDAD

La decisión de realizar estudios para determinar si mantendrá la gestión exclusiva o si buscará incorporar nuevos socios en los bloques de explotación marca un punto clave para los próximos movimientos comerciales y técnicos de Ecopetrol. Según informó el medio que reportó el hecho, la compañía estatal prepara un análisis detallado tras hacerse cargo de la totalidad de la participación en las áreas estratégicas de explotación de gas natural ubicadas en el Caribe sur, luego de la cesión por parte de Shell EP Offshore Venture de su participación del 50% en dichos bloques.



Te puede interesar:
Rusia recuerda que el último borrador revelado por Zelenski "difiere radicalmente" del plan negociado con EEUU

De acuerdo con lo detallado por la Agencia EFE, Ecopetrol, tras esta transferencia, asume el control absoluto de los bloques conocidos como Costa Afuera, con lo cual extiende su presencia operativa sobre áreas significativas para la producción de gas natural del país. La salida formal de Shell modifica la estructura de la gestión de estos proyectos, lo que obliga a la compañía estatal a definir su estrategia para las siguientes fases contractuales. En este contexto, Ecopetrol comunicó que la evaluación pendiente tiene como objetivo decidir si conservará el cien por ciento de la participación o si optará por encontrar un nuevo socio que reemplace a Shell, con el propósito de optimizar la eficiencia en la evacuación del gas extraído en estas zonas marítimas.

La petrolera estatal indicó que estos estudios serán fundamentales para establecer cuál es la mejor alternativa para maximizar la productividad de los recursos disponibles y asegurar que la evacuación del gas hacia tierra firme se realice en condiciones óptimas. La exploración de distintas opciones para traer el gas al territorio continental y conectarlo con la red nacional de transporte también representa uno de los retos mencionados en el comunicado oficial. Además, Ecopetrol tendrá que lidiar con aspectos regulatorios relacionados con estas actividades, así como definir los futuros esquemas de comercialización que permitirá llevar el gas al mercado de manera competitiva y eficiente, de acuerdo con lo reportado por EFE.



Te puede interesar:
Israel se convierte el primer Estado miembro de la ONU que reconoce la independencia de Somalilandia

La estatal conservará la continuidad de los proyectos de investigación y explotación sobre bloques específicos identificados como Kronos-1, Purple Angel, Gorgon-1, Gorgon-1 ST2 y Glauco-1. Tras la formalización de la salida de Shell en los respectivos

Lo Último

Son amigos y desde hace 25 años se juntan a jugar al fútbol cada 31 de diciembre: la historia detrás del "partido de las estrellas"



La mujer que perdió a una hija en Cromañón y a los 56 años descubrió que había sido apropiada: "No hay un dolor más grande que otro"

Tailandia y Camboya firman un acuerdo de alto el fuego

Diez lugares emblemáticos para celebrar el año nuevo, de Barcelona a Nueva York

Científicos de Israel descubren el mecanismo que permite la regeneración del tejido tras un daño severo

PUBLICIDAD

contratos, Ecopetrol se prepara para avanzar en la segunda etapa del desarrollo, donde la viabilidad técnica y legal de la evacuación del gas y su integración al sistema nacional se convierte en un tema prioritario. Este proceso implica no solo un enfoque en infraestructuras, sino también el cumplimiento de la normativa vigente para el transporte y comercialización del recurso.

Ecopetrol, mediante este movimiento estratégico, asume el liderazgo total en áreas de alta relevancia para el suministro energético nacional, en un contexto donde la seguridad de la matriz de gas tiene un impacto considerable en el mercado y en las expectativas de suministro futuro. La empresa ha dejado claro que la decisión final sobre la incorporación de nuevos aliados comerciales y técnicos dependerá de la evaluación de las vías más eficientes y sostenibles para extraer, evacuar y comercializar el gas proveniente de estos recursos marítimos, según la información consignada por EFE.



Te puede interesar:

La Liga Árabe y la Unión Africana condenan el reconocimiento de Somalilandia por parte de Israel

Te Recomendamos

1 Kim Jong Un critica a Corea del Sur por su plan para construir submarinos con propulsión nuclear



2 La aplicación de Xbox llega a los televisores inteligentes Fire TV de Amazon para jugar directamente sin consola



3 El rey de Noruega expresa solidaridad a los afectados por el caso del hijo mayor de la princesa Mette-Marit



4 La red 5G de Vodafone España experimenta un aumento del tráfico de datos durante la Navidad



5 Venezuela.- Rusia critica el "caos legal" en el mar Caribe y acusa a EEUU de actos de "piratería"



La compañía también subrayó en su declaración pública que el análisis comprende tanto la maduración técnica de los proyectos como la posibilidad de alianzas estratégicas que permitan compartir riesgos, atraer capital y agregar conocimiento especializado. Este proceso de estudio forma parte de la hoja de ruta que la estatal petrolera tiene prevista para maximizar el valor de los bloques y responder a los retos operativos y logísticos de llevar el gas offshore hasta los mercados internos, un aspecto que recalcó también el medio EFE.

En el comunicado citado por EFE, Ecopetrol reiteró su intención de buscar las mejores alternativas en el marco de la regulación vigente para garantizar la salida eficiente del gas y su inserción dentro de la cadena nacional de transporte y distribución. Además, la decisión sobre la entrada de potenciales nuevos socios obedece a la necesidad de fortalecer la capacidad de ejecución del proyecto e impulsar prácticas que permitan aprovechar las ventajas técnicas y comerciales disponibles actualmente en el sector de hidrocarburos en Colombia.

Compartir nota:



Seguir leyendo

Trump asegura que por el momento no reconocerá a Somalilandia, pero que estudiará el asunto

La Liga Árabe afirma que el reconocimiento de Somalilandia es una medida "provocadora" e "inaceptable"

El Gobierno condena el "injustificable atentado terrorista" al norte de Israel, que deja dos muertos

Temas Relacionados

Ecopetrol Gas natural Shell Kronos-1 Caribe sur Costa Afuera Purple Angel
Gorgon-1 Glaucus-1 Transporte de gas EUROPAPRESS

Últimas Noticias

Tailandia y Camboya firman un acuerdo de alto el fuego



El FBI cierra la histórica sede J. Edgar Hoover y se traslada a otro edificio



El director Kash Patel confirmó la mudanza del personal federal al antiguo edificio Reagan, tras descartar la construcción de un costoso complejo, lo que permitirá iniciar la transición de forma inmediata y ahorrar miles de millones en gasto público



Guterres denuncia ataques de las FDI que pusieron en riesgo a la FINUL e hirieron a un 'casco azul' en el sur

El máximo responsable de la ONU reclama que las diferentes partes presentes en la frontera libanesa cumplan sus obligaciones internacionales,

tras los más recientes episodios de violencia que afectaron a fuerzas de paz y dejaron herido a un integrante de la misión



Maduro apela al diálogo con EEUU "sobre la base del respeto" entre críticas a la oposición venezolana



El mandatario venezolano reafirmó su disposición para establecer conversaciones con Washington bajo condiciones de "respeto mutuo", mientras cuestionó a líderes opositores y acusó a Estados Unidos de buscar el control sobre los recursos estratégicos del país sudamericano

El Senado argentino aprueba el presupuesto de Milei para 2026, el primero de su mandato



Tras largas negociaciones, la Cámara alta validó por amplia mayoría el primer plan fiscal bajo la gestión de Milei, que prevé superávit primario, proyección de crecimiento económico del 5% e inflación estimada en 10,1% para el año 2026

infobae

Seguinos:



Secciones

América

Colombia

España

México

RSS

Perú

Últimas Noticias

Contactenos

Redacción

Empleo

Contacto comercial

Argentina

Colombia

España

México

Perú

Media Kit

Legales

Términos y Condiciones

Política de Privacidad

Todos Los Derechos Reservados © 2025 Infobae